



## ☆サワダの社窓から☆

### ★ 新入社員紹介 ★

早川侑

かなり遅ればせながらの新入社員紹介です！中には新入社員なのか…？という方もいますが、改めてどんな方たちが入社してきたのか振り返ってみましょう☆

- ①名前とチーム ②年齢 ③サワダの好きなところ
- ④最近感動したこと ⑤最後に一言

①井村遼太 セル生産 ②28歳 ③真剣な人が多い ④グレタ・トゥーンバリの出現 ⑤香港情勢が気になる今日この頃

①安永則明 営業 ②41歳 ③イジられるけど、おいしくしてくれる ④パティングセンターで120キロを完璧に打った！完璧に！ ⑤夢乗せてはばたけよ 鋭いスイング魅せてくれ さあ君がヒーローだ鳥谷敬 かつばせー 鳥谷 ありがとう鳥谷！

①山口宗治 G工場 ②26歳 ③活気があって働いてて楽しいところ ④残業代がでたこと ⑤敬礼！

①澤田宗一郎 ヨネスカD ②26歳 ③話しかけやすく、仕事のしやすい環境 ④ラッパーの裂目の引退フリースタイルバトル ⑤覚えることはいっぱいあるけど、楽しいから覚えられる！

①藤田壮人 小林鉄工 ②23歳 ③お菓子毎日もらえて、たまにケーキ食べれたり、野菜とか貰えるところ ④留年してた友達が就職できてた。最近放送されてたアニメの最終回が尊かった。 ⑤お菓子ください。よろしくお願いします。

①早川侑 管理部 ②22歳 ③個性が豊かすぎるどころ ④白浜にある「倭風酔」の料理がすごくおいしかったことと、うなぎ専門店「森重」の料理がおいしかったこと ⑤おいしいお店を教えてください

①ファン ヴァン ウイ G工場 ②29歳 ③人々はとても団結しています ④人々は仕事に非常に真剣です ⑤みなともっと話せるように、日本語が上手になりたいです

①グエン ヴィエット タイン ヨネスカD ②27歳 ③フレンドリー ④仕事で難しい事したとき ⑤富士山登りたい

①チャントウイ クイン 検査 ②20才 ③サワダの全員が好き。 ④日本語の意味を詳しく説明してくれた。 ⑤いつも頑張ります。

①安岡尚哉 小林鉄工 ②24歳 ③サワダのみなさんが優しい所です ④サワダ精密に入社させていただいたこと！ ⑤これからもよろしくお願ひします！！！！



# Sawada Four Seasons

## ☆ O・K・Y ☆

澤田洋明



暦で言うところの“秋”に入っても残暑が厳しかったですね。阪神タイガースが熱すぎたからですね。激熱！阪神タイガースCS進出&ドラフト戦略、世界陸上、バレーボールワールドカップ、世界体操など…中でもラグビーのワールドカップは日本の活躍が目覚ましく、かなりの集客で盛り上がっていますね。世の中には色々な競技がありますが、ラグビーの日本代表チームの大きな特徴の一つが「多国籍」。今回の日本代表チームは、31人中15人が外国出身、日本を含め7カ国の選手からなる多国籍チームです。「半分外国人で“日本代表”って」「国籍がないのに代表になれるスポーツなんか見る気がしない」など、ラグビーW杯に批判は付き物ですが、必要な多国籍日本代表チーム、みなさんはどう感じるでしょうか？

ラグビー日本代表は、これからの日本における「多様化の縮図」とも言われているようです。日本の人口が減っていくことは確実で、多様化していく人材といかに共存共栄していくのか？国の課題であり、企業の課題であり、今のラグビー日本代表はそれを具現化しているということなのでしょう。

sapan（サワダ精密ベトナム工場）設立1年が過ぎました。ナイナイ尽くしの環境の中、花田社長やミンヤリック、新メンバーも含めた全員がsapan創業の礎を築いてくれています。日本に居ては想像できない程、物事を進めるのが難しい環境です。先日sapan所在地の日本人食事会に参加した時に聞いた話ですが、「O・K・Y」が駐在員あるある。

O…お前が K…来て Y…やってみい！

これからの時代を生きていく我々が、多国籍な日本代表を見て拒絶しては取り残されてしまうのかも知れませんが、ボーダーレスとまではいかなくとも、日本とベトナムの垣根を超えた受注、人の交流、技術の交流など、それぞれの国の文化、歴史、家族など、大切なものを理解し、尊敬し、より多くの人や地域に貢献できる、「サワダ流多様化」を作っていきたいものです。



## ★ こども参観日 ★

宇高真優

今年もやってきました！！8月3日（土）、こども達は夏休み真っ只中。まだまだ外は暑いのに関わらず、なんと過去最多！23名のお子さん達が『こども参観日』に参加してくれました\(^o^)/

毎年参加してくれているお子さんはもちろん、今回ははじめましての子や、つい最近産まれたばかりのベビーまで、たくさんのお子さんに会えて嬉しかったです！

今年のこども参観日は例年とは違った試みを行いました。こだわったのは“参加型”。以前までは、社員がこども達の写真を撮っていましたが、今年はお母さんにカメラマンをお願いしました！しかもスマホで！！これで思い出も携帯にしっかり残せたのではないのでしょうか？

そしてお待ちかね！写真コンテストの結果は…？(左) 全員でばしゃり☆ 来年また成長した姿が見られるのを楽しみにしています！



澤田家



中前家

ベストファミリー賞

ベストファミリー賞

Vol.43  
2019.10.11

## ☆向上心の証明☆

### ★新しい仲間が増えました★

石元大樹

101工場に新機械が仲間入りしました！メーカーはbrotherでサワダ初の30番MCとなっています。サワダでは以前、他メーカーの30番MCをトライしたのですが、思うような仕上がりにならず搬入を断念しかけた過去がありました。ですがブラザーは40番MC並み、いや、それ以上のパワーを兼ね備えています！そして名前は「マリオ」に決定！マリオのようにサイズは小さいですがパワーと精度は抜群なので、これからの活躍に期待です！

→ 搬入の様子



→ 搬入完了！



### ★ベトナム人研修生帰国★

7月26日に研修生のダンさんフーさんがベトナムに帰国しました。3年間という短い時間でしたが沢山の仕事をこなしてくれました！

チームに欠かせない存在ですが仕方のない事です(T\_T)サワダで学んだ事を帰国しても活かして頑張ってくれたらいいなと思います！最後は楽しく送別会も開催し、いい思い出作りも出来ました！ダンさんフーさん、3年間本当にお疲れ様でした！ベトナムでの成功と活躍を祈っています！！



### ★ボウリング大会★

金井健太

9月21日（土）にボウリング大会がありました。今年は綱干にある宏栄ボールさんで行われました。ほぼ全員、久しぶりボウリングする人ばかりだったのでいつもの感覚が戻らず苦戦している人が多かったです。来年の新入社員の内、2名が参加してくれて、楽しく話せたのでいい機会になったと思います。



ボウリングが終わった後は森重さんで宴会がありました。運命の結果発表第1位は・・・安田さんでした！！おめでとうございます！スコアは1回目が196、2回目が192合計で388！安田さん、半端ないっすww

そのまま発表が終わるかと思いきや・・・まだありましたラストチャンス賞！景品はUSJなど選べる旅行ペアチケット！社長が箱の中から紙を引き当選したのは・・・松下さんでした！おめでとうございます。最後まで楽しい企画をしてくれた幹事の皆さんありがとうございました。来年も楽しみにしています！

